

## **VAL-DE-TRAVERS**

# **Contrôleurs industriels diplômés au Cnip**

La première volée de contrôleurs industriels du Centre neuchâtelois d'intégration professionnelle (Cnip), à Couvet, recevront leurs diplômes lundi à 17h30 sur le site du Cnip. Cette nouvelle formation a été mise sur pied en automne dernier, sur demande du Service cantonal de l'économie.

Cette formation est particulière pour deux raisons: d'une part, il s'agit d'un cours bloc et non pas d'une formation en entrées-sorties permanentes. D'autre part, elle n'est plus uniquement axée sur le contrôle mécanique, mais a été élargie à d'autres domaines comme la production de composants mécaniques. **○ RÉD - COMM**